

CONVOCATORIA SE ESTÁ HACIENDO POR REDES SOCIALES

Curicanos organizan marcha para reclamar por alza en cuentas de la luz

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. Con sorpresa e indignación han reaccionado muchas familias de la comuna al revisar sus cuentas de luz de la empresa CGE, donde aseguran que se registran incrementos excesivos. Incluso, en algunos casos, representa un alza del triple del monto histórico.

Por tal motivo, varias personas han usado sus cuentas de Facebook, WhatsApp e Instagram para organizarse y reclamar en masa.

En ese contexto, se está convocando para una marcha este lunes, a las 10:00 horas, cuyo punto de inicio será la Plaza

de Armas de la ciudad y su destino final las oficinas de la eléctrica, que están ubicadas en calle Estado, al lado de la Municipalidad.

La molestia por el tema es tan grande, que ha provocado que dirigentes sociales se estén organizando para dar a conocer el problema a las autoridades para que tomen cartas en el asunto.

RECLAMO EN MASA

Por ejemplo, una junta de vecinos del sector Bombero Garrido está llamando a juntar sus reclamos e ir todos juntos a las oficinas de la CGE

para buscar una respuesta al aumento excesivo de sus cuentas.

En la página de Facebook se está planteando el asunto y se pueden leer decenas de testimonios. "Esta empresa nos está jodiendo con tremendos cobros, siendo que no he realizado ningún cambio en mi casa, incluso, tengo ampollitas de ahorro de energía", dice una vecina.

Otra clienta agrega que "a nosotros nos subió de 36 a 153 mil acá en Bombero Garrido" y un vecino de Santa Fe aseguró que su boleta pasó de 40 a 90 mil "lo que es un abuso que no se puede tolerar y las autoridades deben hacer algo".



Alzas en las boletas no son casos aislados en la comuna.